

ELIZONDO / La nueva biblioteca de Baztan acerca a los lectores al río

Las instalaciones de la nueva biblioteca pública del Valle de Baztan, que con carácter oficial se inauguraron ayer en Elizondo, permite a los usuarios, además de contar con unos servicios mejorados notablemente, disfrutar de una panorámica del río Bidasoa (Baztan, a su paso por el municipio) que es absolutamente insólita. Además del placer de la lectura en las mejores condiciones, la apertura de grandes miradores sitúa a los lectores prácticamente sobre las aguas y acerca al pueblo a un cauce al que durante décadas se le había dado la espalda.

La biblioteca ocupa la antigua plaza de Abastos de Elizondo, en la calle Jaime Urrutia, que se encontraba muy deteriorada y se ha recuperado así para servicio de los baztandarras, un aspecto que destacó la alcaldesa Virginia Aleman, que se felicitó por la oportunidad que ha supuesto para el Valle de Baztan contar con las ayudas del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local. La inversión efectuada en las instalaciones ha ascendido a 663.291,60 euros, de los que el 60% aproximadamente (398.055,39 euros) han sido aportados por el Estado y el 40% restante (265.236,21 euros) con cargo al Ayuntamiento de Baztan, que ha financiado obra civil, mobiliario, red eléctrica, telefónica y de Internet, y los paneles de vinilo que se colocarán en las cristalerías que se abren a la calle Jaime Urrutia.

La biblioteca, según el proyecto que elaboró la arquitecta municipal Silvia Barbarán, está integrada en la Red de Navarra y cuenta con un fondo de 17.238 libros catalogados, 2.897 artículos audiovisuales y revistas, y tiene 1.385 socios. Las nuevas instalaciones tienen una superficie útil de 378,98 metros cuadrados, en los que dispone de salas de lectura para adultos, sala infantil, una sala multiusos y una zona informática con varios ordenadores.